

Fecha: 13-07-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Columnas de Opinión
Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: Mayor es el amor a mi Patria

Pág.: 9 Cm2: 181,2 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida

## COMENTARIOS

## Mayor es el amor a mi Patria

Históricamente se ha identificado al Carabinero que realiza servicios en la frontera con la imagen de un solitario centinela apostado en un paraje remoto, sin embargo, esta percepción dista mucho de la realidad, encontrándonos con zonas limítrofes, despobladas, pero están lejos de ser tranquilas.

Actualmente, estos son escenarios de gran actividad y complejidad, con problemáticas que no siempre son observadas a simple vista, pero que el transcurso del tiempo, el uso de la tecnología, el proceso migratorio, la modalidad de crimen organizado importado desde otros territorios, ha obligado a Carabineros a desplegar todos los recursos humanos y logísticos a su alcance, para combatir ilícitos como el narcotráfico, el tráfico de inmigrantes, de armas, la trata de personas, abigeato, transporte de sustancias peligrosas y contrabandos, entre otros.

En este contexto, el Carabinero de fronteras se enfrenta al desafío constante de mantener un equilibrio entre su rol de observador vigilante y la capacidad de resolver problemas de manera efectiva. Todo lo que acontece dentro del límite político internacional reviste un carácter sensible, no solo para la institución, sino para el país en su conjunto. Este trabajo esforzado en latitudes apartadas e inhóspitas es permanente y cuenta con la colaboración de otras entidades que aportan cada una en materias que competen a su ám-





El Carabinero de fronteras se enfrenta al desafío constante".

General Pedro Álvarez Ortega Jefe de la XV Zona de Carabineros

bito de acción.

La labor es silenciosa pero efectiva, y ha sido clave, para proteger la soberanía e integridad territorial de Chile a lo largo de su historia. Su compromiso y profesionalismo permiten resguardar los límites del país, garantizando la seguridad y el bienestar de todos los chilenos. Su presencia también contribuye al desarrollo social y económico de las zonas limítrofes, fomentando la integración y el bienestar de las comunidades locales.

En definitiva, el Carabinero de fronteras es mucho más que un solitario centinela. Es un profesional altamente capacitado que cumple una misión trascendental para la seguridad y el desarrollo de Chile. Su esforzado trabajo, merece el reconocimiento y la valoración de toda la sociedad.